

Ein Weihnachtsgeschenk für den WRC – wir haben die Baugenehmigung

Liebe Mitglieder,

diese Woche erhielten wir die Nachricht, dass wir die Baugenehmigung für unseren Neubau erhalten haben. Welche Auswirkung dies auf die weitere Planung, insbesondere auf den Abrisstermin und den Baubeginn haben wird, können wir zurzeit noch nicht sagen. Trotzdem ist dies ein großer Schritt in Richtung neues Clubhaus, über den wir uns alle freuen können!

Wir halten Euch auf dem Laufenden!

Frohe Weihnachten und herzliche Grüße von Rüdiger Leuner und Sabine Bräuer

—

Clubhaus AG